

Un carnet de route chargé

L'aréopage de la ligue de Lorraine de cyclisme, avec le président Stolz à sa tête, a accueilli hier au CREPS d'Essey-lès-Nancy, les membres du club Lorraine pour jeter en leur compagnie, les bases de la future saison. Le président adjoint Gervail, mais aussi les présidents départementaux Schaff (Moselle), Carpentier (Meurthe-et-Moselle) et Ydoux (Vosges), ont pu ainsi présenter aux coureurs leur carnet de route; un programme chargé si l'on considère qu'en plus des épreuves régionales habituelles, le club Lorraine devra satisfaire à quelques obligations: Circuit des Mines du 28 avril au 2 mai; Tour européen du 8 au 13 juin et également Route de France, Tour de l'Yonne et Tour de Normandie; le tout préparé au cours d'un stage dans le Var, organisé du 19 février au 2 mars.

Le CTR Marcel Jambois craignait de ne pouvoir un 26 décembre, rassembler tous les coureurs, mais à l'exception d'Alain Renard qui a demandé à ne pas figurer sur les listes, de Fernandez qui passe les fêtes en famille et des militaires, le gros de la troupe était là. Pour les besoins de la photo, ZABEE, BADONNEL, JACOMELLI, FAIVRE (UCM Amnéville), STHOS (Thionville), HENRION, MULLER (Sarrebouurg), GUILAUME, SANCHEZ, ROBIN (Toul), BERSOT (OF Pompey), MENGIN (Vosges Vélo Elite), PIERRON (Thierville), PICARD (PTT Nancy), LAMPSON, MATTANA (Longwy) avaient endossé le maillot régional que les DARVILLE, ARNOULD, HUPEL, MOSCIATI, STOECKLIN pourront également porter lorsque leurs obligations, militaires notamment, leur en laisseront le temps.

Aucune nouvelle par contre de Jean-Pierre Harment. Les instances régionales constatent mais ne font aucun commentaire.

Trois équipes au Circuit des Mines?

«J'ai voulu, dit Marcel Jambois, réunir les coureurs qui formeront l'ossature du club Lorraine, pour leur demander à quelles courses ils pensaient pouvoir prendre part. Ainsi pourront-ils s'y préparer à l'avance. Cette présentation du club Lorraine, officielle puisque les membres du comité directeur sont là, est une innovation qui doit nous

aider à aborder le calendrier avec plus de sérieux encore. A cette heure-ci, nous savons d'ores et déjà que la Lorraine aura deux et peut-être trois équipes sur le Circuit des Mines, mais une seule sur le Tour Européen.»

Les coureurs seront équipés de pied en cape par le comité de Lorraine et ils savent ce qu'ils lui doivent, d'où une volonté de leur part de ne pas jouer les touristes: «Pas question! certifie Philippe Zabée. cette opération coûte cher, à commencer par le stage sur la Côte que nous effectuerons méticuleusement.» Et Gérard Bersot qui, à 38 ans, est aussi motivé que les jeunes, ajoute: «En Lorraine, on voit les mêmes tous les week-ends. C'est intéressant pour nous d'aller nous frotter aux pelotons musclés atteignant parfois trois cents concurrents. Les jeunes ont tout à y gagner et les plus anciens montreront qu'ils sont encore à la hauteur!»

Bersot et Zabée seront sur la Côte d'Azur avec Robin, Guillaume, Jacomelli, Faivre, Henrion et Sthos; la plupart figureront aux Mines, avec Pierron, Picard, Sanchez, Lampson et Mattana. La sélection pour le Tour Européen sera plus réduite: Pierron, Faivre, Bersot, Picard, Sanchez et Mangin, Henrion, Muller s'ils ne disputent pas la route de France.

Pour tout ce monde-là, rendez-vous huit mois après le premier coup de pédale pour le bilan de fin de saison.

Christian PORTELANCE.

● Vélos-échos

Michel Paillard dont le contrôle antidopage s'est révélé positif, lors de la finale du Trophée régional, est suspendu jusqu'au 22 novembre prochain.

Le club de Thierville vient de recevoir un appoint de valeur, en la personne de Daniel Luglia, qui n'est autre que le champion de Côte d'Azur, actuellement militaire dans la région. Malheureusement, Luglia n'a pas la possibilité de s'entraîner!

